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28年度第6回代表者会議(113th)議事録

日 時：平成29年3月28日(火) 18:00～20:00

場 所：かつしかシンフォニーヒルズ パンジー

代表者会議構成員：

① 吉村勝博 会長(総括/代表者会議議長)

② 宮澤邦幸 会長代理(会長補佐/会員活性化/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 小森禮子 副会長(会員活性化/情報交換分科会代表)

④ 德倉俊一 副会長(運営・推進/寅さん分科会代表)

⑤ 高野山文夫 副会長(会員活性化/K&T分科会代表)

⑥ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑦       副会長(会員活性化/NEWｼｪｱ分科会代表)

⑧ 池谷伸夫 会計チーフ

⑨ 黒﨑正典 相談役(対外窓口)

⑩ 山本博子 産業フェア委員長(前半)

⑪ 金子高一郎 産業フェア委員長(後半)

⑫       産学連携委員長

以上 三役(会長・会長代理・副会長・会計・相談役)と各分

科会代表と各運営委員長で構成される 10名

当月出席依頼者：

⑬ (講評)：黒﨑正典

⑭ 石川薫（新春賀詞交歓会幹事長）

⑮ 長保行(会員プレゼンテーション(後半)幹事長)

出席者：吉村勝博、宮澤邦幸、小森禮子、德倉俊一、高

野山文夫、宮本武夫、池谷伸夫、黒﨑正典 以上 8 名

欠席者：山本博子、金子高一郎、石川薫、長保行 以上 4

名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 吉村勝博

司 会・議事録署名人：宮澤邦幸

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

吉村会長より開催の挨拶があった。

こんばんは、失礼します。本日人数少ない中で申し訳あり

ませんが、先週の日曜に寅さんの銅像の横にさくらの銅像

が完成したそうです。柴又の駅前にあります。葛飾に人も

増えるでしょう。30 周年や総会の話で決めごとも多いと思

いますが、よろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の宮澤邦幸氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

月例報告書参照。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 政所氏）

◆ 葛飾区商工振興課の政所氏より報告があった。これ

まで団体連絡室を使用していましたが、改修期間中

は工事のため使用できない。その期間中、３階の視

聴覚室を使用できるようにしている。無料。帰りの際は

警備室に連絡を１本入れてほしい。

◇ 搬入口にいる警備室です。（吉村会長）

◆ 東京理科大学の理事から、異業種の総会に来賓とし

て呼んでほしいとのこと。前回も賀詞交歓会の時に、

東京理科大の理事に依頼した経緯がある。来賓に追

加してよいか。（政所氏）

◇ 理科大の理事は理科大の職員ではないのですね。あ

とで皆さんのご意見をうかがって検討します。理科大

の理事の要望の件、皆さんいかがでしょうか。（吉村

会長）

◇ ご祝儀を払わなわかったのは東京理科大学。本当に

ご招待になります。（池谷会計チーフ）

◇ 東京理科大学の職員 3 名に一人ひとり声掛けをして

いる。この招待状の中に理事を追加したい。（政所

氏）

◇ 理事会では役職はあるのか。理事長とかであれば呼

びやすいですが。問題はないかと思いますので、当

面（総会と 30 周年）はお呼びしましょう。（吉村会長）

◆ 5 月 10 日の総会について、シンフォニーの受付で、

午後・夜間で申請をしていたが夜間しか予約がされて

いなかった。午後が埋まっている。今 17 時 30 分から

開けてもらう形にした。今回に限っては、17 時 30 分か

ら使えるようにしてもらった。受付 17 時 30 分からです。

（政所氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介

氏）

特になし。また旅行の日程等決まりましたらご案内をし

たいと思います。（南條）。

6. 運営委員会から 28 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

【退会届について】

◆ 資料Ｐ７参照。橋本さんから、業務多忙のため

退会届が届いています。（宮本委員長）

◇ 今東京オフィスの立ち上げのときで多忙とのこと。心

残りだが、一回身を引かせていただいて、軌道がの

った段階で、再度入りたいと。やむを得ないということ

で受理をしました。（吉村会長）

◆ 資料にはありませんが、特許アシスト中村の中村さん

からも退会届が届いています。

◇ 情報交換分科会に入っていたが、１年以上参加がで

きていなかった。逆に皆さんにご迷惑をおかけする

のであればという話でした。中途半端に足をつっこみ

たくないとのこと。ご了承いただければと思います。

本業が忙しいという理由ですので、やむを得ないかと

思います。（吉村会長）

【総務広報委員会について】

◆ 資料Ｐ8 参照。3 月 2 日に総務広報委員会を開催し

た。HP の更新・活用・維持の支払い、委員会運営補

助費、ホームページについてや 30 周年記念式典に

ついて検討をした。フェイスブックや分科会のカレン

ダーについて、ゆくゆくは各担当の人に講習会等を

開いて更新できるようにしていきたい。（宮本委員長）

【30 周年式典について】

◆ 30 周年式典について。先日、30 周年委員会を開催

し、席上で石原さんが担当してくださることとなった。

石原さんは総務委員会も担当しているので、今後は

総務広報委員会と 30 周年委員会を合同で進めてい

こうとなった。次は 4月3日に視聴覚室で合同委員会

があります。（吉村会長）

◆ ＮＥＷシェア分科会の長もきまっていないので、未定
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としています。新製品検討委員会をものづくり推進委

員会に名称を変更した。ここで具体的な新製品のア

イデアで、こういうものをつくりたいというところまで検

討していきたい。（吉村会長）

(2) 産業フェア委員会より（高野山委員長・金子委員長）

産業フェア委員会について、高野山委員長より報告

が行われた。

◆ 3 月 16 日に、ポスターデザイナーの決定ということで

開催をした。異業種交流会から２名エントリーをした。

そのうち、総合高校の卒業生で決まった。スローガン

は次回決定する予定。（高野山委員長）

(3) 産学連携委員会より

産学連携委員会について、宮澤代表代理より報告が

行われた。

◆ 産業フェアのポスターの件については、１７日の総合

高校の定例会にて報告をした。また、産学連携関係

で、東京理科大学・東京商工会議所、民間の委員、

コーディネータとで、１年間の報告会などを行った。

葛飾で成功している例等、経過の発表等もあった。

今後に期待したいとのこと。（宮澤代表代理）

7. 事業担当から 28 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 産業交流展 2016（高野山幹事長）

高野山幹事長より、日程等が確定した段階で報告す

ることとなった。

(2) 定時総会 ５月（宮本副会長）

◆ 定時総会について。資料 P9 が事業計画案。3 月 1

日に三役会議を開いて確認をした。変更点は、指針

1 の５つの項目の順番を入れ替えた点のみ。資料

P10 が事業予定表。政所さんに日時の確認をしても

らい、こちらの表を作成している。新春賀詞交歓会は

1 月 26 日に会場が取れなかったため、1 月 12 日と

19 日で仮予約している。その二つのどちらかに決め

たいとのこと。どちらも金曜日です。（宮本委員長）

◇ 19 日がダメな人はいますか。12 日は早いと思います

ので、19 日で良いか。（吉村会長）

一同異論無し。

◇ では 1 月 19 日にしましょう。（宮本委員長）

◇ 資料 P11 の 29 年度運営担当一覧表について、もう

一度三役会議で調整をします。委員会の構成も検討

中なので、再度チェックをします。（吉村会長）

◇ 定時総会までに、調整をします（宮本委員長）

◆ 資料P12・13の分科会活動報告、事業予定表につい

ては 4 月 5 日期限でお願いします。活動計画・活動

結果は平成 28 年度。次年度活動計画が平成 29 年

度です。資料 P14 に総会のご案内を記載しています。

何かあればご連絡ください。総会の予算も掲載して

います。来賓が 15 名。立食の形でテーブルだけを置

く形を予定しています。量はあった方が良いと思うの

で、料理は人数分きっちり注文をして下さい。後は総

会の司会等は、どうするか。（宮本委員長）

◇ 三役会議できめましょう。（吉村会長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

【寅さん分科会】

寅さんサミットについて德倉副会長より報告が行われた。

◆ ロケ地訪問の日程は、6 月 16 日～18 日で決まった。

今回は愛媛の大洲市を訪問します。第 19 回の寅さん。

寅さん分科会だけでなく、皆さんにも参加を募りたい

と思います。現地の担当者は大洲商工会議所 事務

局長の平井さん。当日は現地の会員との交流をしま

す。道後温泉が今年を最後に改修に入るので、まだ

行ったことがない人がいるなら今年は最後なのでいい

かと。17・18 日についてはこれから行程を決めます。

（德倉副会長）

◇ いつもどおり案内状をつくってもらえれば宮本さんか

ら発信できます。会の予算で、前回色紙やお土産代

のサポートがありましたが、僕の考えでは前回と同様

に補助をしたいと思います。(吉村会長)

◇ 村上さんが写真をとっていて、交流があったところに

アルバムにして配ってもらっている。出来れば事前に

予算でとっておいていただければと思いますが。（德

倉副会長）

◇ 年間写真撮影代のような形でいくらという話はしてい

る。池谷さんと個別に相談をします。（吉村会長）

◇ 代表者会議のメンバーには、20 周年の動画をパソコ

ンで URL から落とす形にする。お気づきの点があれ

ば連絡下さい。

◇ 三役会議をしたいので日程調整ができれば。時間は

夜。4 月 6 日あたりはどうか。（吉村会長）

一同異論なし。

◇ では 4 月 6 日でお願いします。視聴覚室が予定です。

18 時 30 分からです。（吉村会長）

【OSC 開発分科会】

OSC 開発分科会について、宮澤代表代理より報告が行わ

れた。

◆ 小規模事業者持続化補助金を使って、ホームページ

が出来上がっている。ご覧ください。（宮澤代表代理）

9. 会長提出議案

【30 周年に向けてロゴマークの変更と胸章製作の検討に

ついて】

配布資料をもとに吉村会長より報告が行われた。

◆ 変更希望の方が多数だった。Ｅプランが 22 票だった

ため、こちらを基準として新しいマークを作ろうと思っ

ている。現状のままが 11 名、それ以外のかたは変更

希望。今回決をとりたいのは、30 年の歴史があるので、

30 の数字を入れる件についてご意見をいただきたい。

長く使うのであればいらない方がいいのではという意

見もあるし、できれば永久に使いたいと思う。（吉村会

長）

◇ 30 周年記念バッチのようになるのでは。（池谷会計チ

ーフ）

◇ 数字を入れるとしたらバッチ。他のものに入れる必要

はないかと思っている。（吉村会長）

～多数決：入れるべき：３人 無い方がいい：３人～

◇ 次の三役会議で決をとって決めたいと思います。そこ

でデザイン等も決められれば。（吉村会長）

◆ 宮本さんから話のあった委員会活動補助金はあまり

使われていない。1,500 円の補助を出すとしている。

回数は決めていなかったが、今後を考えたとき、予算

もあるので一律で 1 委員会 2 回までとしたい。来期は

30 周年で大きく会の予算を使う予定もあるので、皆さ

んいかがでしょうか。（吉村会長）

一同異論無し。

◇ では年 2 回ということで決めさせてください。（吉村会
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長）

10. 会計よりの報告

池谷会計チーフより報告が行われた。

◆ 産業交流展の補助金は 15 万円入りました。賀詞交歓

会の当日欠席分の入金も入りました。（池谷会計チー

フ）

◇ 総会で監査報告があるのでお願いいたします。（吉村

会長）

10. 総評(黒﨑正典様)

黒﨑正典相談役より総評が行われた。

ご苦労様でした。ちょうど節目、平成 28 年度は今日で最後

になりました。次回に繋がっていく大事な会議だと思いま

す。大きな節目になるので、今後に向けて頑張っていけれ

ばと思います。感じたことは、色々イベントを設けて活発な

のはいいが、会員増強に繋がるような取組み、例えば総会

にゲストを呼ぶとか、会員プレゼンにゲストを呼ぶ等。異業

種交流会も会の活性化のためにもやっていく必要があると

思います。自分達から声掛けをしていくべきだと思います。

最近は休会者が多いのかなと思う。平成 29 年度に向けて

頑張っていきましょう。

◎ 次回以降開催予定日

5 月 23 日(火) 平成 29 年度第 1 回代表者会議(114th)

18:00～20:00 ｼﾝﾌｫﾆｰﾋﾙｽﾞ ﾊﾟﾝｼﾞｰ

第 140 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 3 月 7 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第２会議室

出席者：有田、金澤、河村、倉島、小岩、小堀、小森、佐

川、高野山、長、戸村、宮澤、山井、梅田 以上 14 名

欠席者：石川、入山、塩見、重永、鈴木、中村、橋本、宮

下、吉村、山本、原山 以上 11 名

司 会：小森  書 記：小森

1. 29 年度の情報分科会について

会計：小堀さん

パン係：高野山さん、戸村さん

2. 産業交流展

4 月に案内を出す

3. 小岩さん

事業承継→買い叩かれる

4. 訂正

小堀さん

東京オリンピックまでに２０色でハシを作ろうと思っている。

◎ 次回開催予定

平成 29 年 6 月 6 日(火) 18:30～20:30 

第 42 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 3 月 13 日(月) 18:00～19:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：若杉、宮澤 以上 2 名

欠席者：三浦、石原、黒﨑 以上3名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 報告

報告案の進め方

(1) 会計について；助成金\24,000.-については、理科大

学生案の製作代金として３D プリンター製作費用 3 回

分の一部に当てたい。

(2) 下案の協議と審議はメール上で進める。

2. 予定

予定の提案

下案の協議と審議はメール上で進める

3. その他

(1) キャスター工程の報告

理科大との打ち合わせについて

(2) ホームページについて

ホームページ活用

◎ 次回開催予定

平成 29 年 4 月 18：00～19：00 日程・場所を公募する

第 98 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 29 年 3 月 13 日(月) 19:00～20:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：宮澤 以上 1 名

欠席者：堀口、三浦、石原、阿南、高田 以上 5 名

オブザーバ：若林 以上１名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 次年度に向けて

報告 展開について

メールにより提案・承認を進める

2. ホームページの活用術

阿南さんのホームページ構築について

経過と報告はメールにて進める

3. その他

◎ 次回開催予定

平成 29 年 4 月 19：00～20：00 日程・場所を公募する

第 140 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 3 月 15 日(水) 18:30～20:30

場 所：青戸 和食「誠」壱番館

出席者：飯吉修一呂、池谷伸夫、金澤建治、戸村直史、

宮本武夫、力丸保二(休会中会員) 以上 6 名

欠席者：和泉武彦 以上１名

オブザーバ：倉島進 以上 1 名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 本日は定例会・忘年会ということで、臨時会費 会員

3,500円(2,500円会負担)とした。今回もオブザーバ参

加の倉島社会保険労務士事務所 倉島様の会費は、

出席会員全員の意見で、会員と同じとした。

(2) 本年度最後の定例会だったので、IT 分科会会計の

金澤会員に 28 年度の決算をお願いした。

(3) 前回定例会で、来年度の定時総会が 5 月 10 日であ

るため、4 月休会予定を 5 月休会に変更することに決

めたことを再度確認した。4 月の定例会は、4 月 12 日

(水)に宮本製作所で行う。その後は、6 月 14 日(水)、7

月 12 日(水)、と 8 月 9 日(水)(暑気払い)です。そのう

ち 1 回は、戸村会員の提案でファインソリューションの

事務所で行うことになった。

(4) 月例報告編集担当は、2 月が池谷会員、3 月が戸村

会員、4 月が飯吉会員、5 月が宮本を確認した。

2. フリートーキング

「誠」壱番館の美味しいふぐ料理とお酒を楽しみながら、
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ゴルフ、IT 関連(ワークフロー等)、その他いろいろの話

題で情報交換を行った。

◎ 次回開催予定

次回は平成 29 年 4 月 12 日(水) 18:30～20:30 定例会 宮

本製作所を予定。

第 7 回 NEW シェア分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 3 月 16 日(木) 13:30～17:00

場 所：ニッセイ同和損保八重洲ビル３階

出席者：橋本、吉村、佐々木、湯元、塩見、大塚、戸村

以上７名

欠席者：高田、原山 以上 2 名

書 記：戸村

セミナー開催

題目：「セルフプロデュースを上げるコツ」

講師：佐々木 啓子

３０名程度に出席いただき、実例を豊富に上げて、非常に分かり

易いセミナーでした。今後、自分でも気を付けなければならないと

ころを気づかされました。(戸村)

◎ 次回開催予定

未定

第 128 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 3 月 21 日(火) 18:00～20:30

場 所：魚つぐ （京成立石） 東京都葛飾区立石 3-36-3

050-5281-2261

出席者：大木、金子、倉島、小森、佐川、鈴木、高橋、德

倉、村上、山井 以上 10 名

欠席者：有田、佐々木、中村 以上 3 名

オブザーバ：福 以上１名

幹 事：鈴木  書 記：徳倉

1. 異業種交流会連絡事項（德倉）

(1) 総会日程の通知 5 月 10 日

(2) テクノプラザかつしか改修工事

2. 寅さんサミット実行委員（村上）

村上から小森に交代する。

3. 産業フェア

産業フェアに参加いただいたロケ地に、産フェアの写真カ

タログを送付した。（村上）

分科会より費用補助する。

4. 寅さんロケ地訪問（徳倉）

日程：平成 29 年 6 月 16 日（金）～18 日（日）

場所：愛媛県大洲市 寅さん映画第 19 作舞台（マドンナ真

野響子）

◎ 次回開催予定

平成 29 年 4 月 18 日(火) 幹事：山井

３月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 戸村直史

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


